



## Toledo



El diputado regional, Miguel Ángel Rodríguez, denuncia que la gestión de las subvenciones es deficiente y los fondos europeos no llegan a la economía real

Así lo ha manifestado durante el debate y votación en el pleno del Parlamento de la Proposición de Ley de modificación del texto refundido de la Ley de Hacienda de CLM que propone el ejecutivo autonómico y que “puede abrir la puerta a que se puedan otorgar subvenciones sin tener crédito suficiente en las partidas, porque al no tener que aprobar el gasto no se retiene el crédito”. Por ello, ha pedido al Gobierno Regional que lo explique, “pues nos preocupa, porque ya tenemos precedentes en 2011 cuando dejaron muchos miles de euros en subvenciones aprobadas sin crédito, con lo que no se podían pagar y ahora no sabemos si esta modificación persigue esto”.



También ha expresado sus dudas de que la modificación de la Ley pueda tener algo que ver con la gestión de los fondos europeos “porque ya hemos visto, que no han salido bien parados de la visita de los parlamentarios europeos”. “Ahora que se acaba la legislatura quieren simplificar la gestión de las subvenciones, pero seguimos con un velo de opacidad que nos impide saber qué cuantías están llegando a CLM y si esas cuantías están llegando a la economía real, a los ciudadanos y a las empresas de nuestra región”. “No ha pasado ni un mes desde que se aprobara la ley de Medidas Administrativas, Fiscales y Tributarias y ya traen las primeras modificaciones fruto de sus errores”.

## Montiel



Fernanda García Nogueras será la candidata del PP a la alcaldía



La actual primera teniente de alcalde del Ayuntamiento de Montiel, Fernanda García Nogueras, será la candidata del Partido Popular al Ayuntamiento de esta localidad en las próximas Elecciones Municipales de mayo 2023. Así lo ha aprobado la Asamblea General del PP de Montiel en la que el actual alcalde, Raúl Valero, anunció su decisión de no presentarse como candidato a la alcaldía para la reelección y proponiendo a Fernanda García Nogueras como candidata.

Raúl Valero, que deja su cargo tras siete años como alcalde, destacó que Fernanda García Nogueras es “una mujer muy trabajadora, que ha desempeñado sus funciones de manera ejemplar y que tiene las ganas, la ilusión y la experiencia suficiente en la gestión municipal para revalidar la alcaldía de Montiel para el PP y ser una gran alcaldesa”.